

le 19 août 2020

### La Situation en République du Mali

(Communiqué par le Porte-Parole du Ministère des Affaires Etrangères, YOSHIDA Tomoyuki)

1. Le Japon est profondément préoccupé par une évolution de la situation qui se déroule depuis la matinée du 18 août au Mali où un groupe de militaires de l'Armée malienne a arrêté par la force le Président Ibrahim Boubacar Keïta, son Premier ministre, Boubou Cissé et des autres membres de leur gouvernement.
2. Le Japon condamne fermement de tels actes menés par le groupe de militaires et se joint aux messages lancés respectivement par le Président de la Commission de l'Union africaine, la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) et le Porte-Parole du Secrétaire général des Nations Unies, condamnant ces actions orchestrées par eux.
3. Le Japon appelle toutes les parties concernées à la situation du Mali de restorer l'ordre constitutionnel sans délai, de mettre fin à la violence et de déployer des efforts pour trouver une solution pacifique aux troubles en cours.